

Courrier des Lecteurs

 editor@sumofanmag.com

Les coupables doivent être punis

Cher SFM,

Il me semble pour ma part que le souci majeur du sumo est son anachronisme. C'est certain, ce que ses membres ont fait ne peut être toléré. Ils devraient tous être expulsés, sans exceptions. C'est cela que l'on appelle la politique du zéro tolérance. Si l'on n'a pas envie d'être expulsé, il ne faut pas commettre d'infractions. Ils ne méritent plus de faire partie du monde du sumo, quel que soit le crime en cause. Je ne crois pas qu'il soit juste de punir tout le monde pour des actes qui ont été commis par quelques-uns, mais je pense que c'est là la manière japonaise de fonctionner.

Il serait sans doute utile de donner un salaire aux quatre divisions inférieures. Peut-être cela les aiderait un peu et leur éviterait d'être tentés de faire ce que la Kyokai considère comme impropre, tout comme la tradition d'ailleurs. Le monde s'est immensément modernisé ce dernier siècle. Les choses doivent changées ou périr. Je demeurerai un fan de sumo, quoi qu'il arrive. Toutefois cela me brise le coeur d'assister à la répétition de ces

choses.

Les plus anciens des fans de sumo au Japon doivent prendre conscience que certaines des règles actuelles ne peuvent plus être appliquées et que les choses doivent changer. Ce n'est que mon avis. J'ai vécu au Japon entre 1964 et 1966 et entre 1975 et 1976. Je pense avoir une bonne compréhension de cette culture. Je me demande combien il y a de fans de sumo en dessous de quarante ans... le sumo doit s'introduire dans les technologies disponibles chez les jeunes. Il y a bien d'autres choses à faire de nos jours que de rester assis au Kokugikan.

Cordialement,
Ronald Koess, Hawaiï

Merci pour les conseils sur l'entraînement

Cher SFM,

Merci d'avoir répondu à mon email sur les façons d'assister à un entraînement de sumo.

Le 3 février, nous sommes arrivés à Ryogoku à huit heures du matin, et étions donc un peu en retard pour chacune des heya que nous

devions visiter. Nous avons pu quand même voir certains des garçons même s'ils étaient juste en train de ranger leurs affaires.

Je n'ai pu trouver le Pearl Hotel pour la carte des heya, mais cela intéressera peut-être les lecteurs de SFM de savoir que les heya sont indiquées sur une carte d'information touristique en face du MacDonalds – peut-être cela pourra-t-il aider quelqu'un à l'avenir.

Quoi qu'il en soit, le voyage en valait la peine rien que pour voir leurs lieux de vie/entraînement. Cette fascination pour le style de vie des sumotori m'a pris au cours de mon service au Japon, et donc je garde votre site en mémoire à l'avenir pour les résultats du prochain tournoi afin de pouvoir reconnaître quelques visages et quelques noms. Je suis un fan de MMA et de K1 depuis de nombreuses années, mais je n'avais que peu conscience de ce que pouvait représenter le sumo au-delà des combats avant ce voyage.

Merci encore pour votre aide et meilleurs vœux pour l'avenir.

Lee Brownsword, GB